
 

 

Acta del Pleno Extraordinario del 22 de mayo de 2023 

Secretaría: Arturo López Costales 

En Sevilla, en el Salón de Actos del Pabellón de Uruguay, da comienzo el Pleno Extraordinario del 
CADUS con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores. 

2. Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la Secretaría del CADUS. 

3. Presentación de la nueva Delegación del CADUS y aprobación, si procede, de nuevos integrantes 

colaboradores. 

4. Ratificación, si procede, de acuerdos adoptados por la Delegación del CADUS. 

5. Constitución, si procede, de las Comisiones del CADUS y aprobación, si procede, de nuevos integrantes 

a estas. 

6. Informe, si procede, de la Comisión Electoral del CADUS. 

7. Aprobación, si procede, de nuevos integrantes a comisiones universitarias. 

a) Comisión General de Becas y Ayudas al Estudio. 

b) Comisión de Actividades Deportivas. 

c) Comisión de Igualdad. 

d) Comisión Gestora del Pabellón de Uruguay. 

8. Debates sobre propuestas a la Delegación del CADUS. 

9. Ruegos y preguntas. 

 

Estando las siguientes Delegaciones de Centro presentes: 

 

● Delegación de la Escuela Internacional de Posgrado. 

● Delegación de la Escuela Politécnica Superior. 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería. 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica. 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática. 

● Delegación de la Facultad de Biología. 

● Delegación de la Facultad de Ciencias de la Educación. 

● Delegación de la Facultad de Ciencias del Trabajo. 

● Delegación de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. 

● Delegación de la Facultad de Comunicación. 

● Delegación de la Facultad de Farmacia. 

● Delegación de la Facultad de Filología. 

● Delegación de la Facultad de Filosofía. 

● Delegación de la Facultad de Física. 

● Delegación de la Facultad de Matemáticas. 

● Delegación de la Facultad de Psicología. 

● Delegación de la Facultad de Química. 

● Delegación de la Facultad de Turismo y Finanzas. 

 

 

 

 

 

Da comienzo el Pleno Extraordinario a las 18:43 en segunda convocatoria. 



 

 

Aprobación, si procede, de actas anteriores. 

Alfonso CADUS explica que no se han recibido comentarios al respecto del acta anterior. 

Se aprueba por asentimiento el Acta del Pleno Ordinario del 30 de marzo de 2023. 

Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la Secretaría del CADUS. 

Alfonso CADUS propone como Secretario del CADUS a Arturo López Costales de la Facultad de Ciencias 

Económicas y Empresariales. 

Queda ratificado por asentimiento. 

Presentación de la nueva Delegación del CADUS y aprobación, si procede, de nuevos integrantes 

colaboradores. 

Alfonso CADUS presenta la Candidatura del CADUS, exponiendo las distintas áreas del equipo conformado. 

Lorena CADUS explica las “finger rules” y el funcionamiento y toma de palabra de los miembros. 

Se presentan los candidatos a ser nuevos miembros colaboradores, siendo estos los siguientes: 

Nombre  Centro  

Roberto Gálvez Montilla  Escuela Técnica Superior de Arquitectura  

Helena Inhintza Espinosa Núñez  Facultad de Ciencias de la Educación  

Ana María Gallardo Ramírez  Facultad de Comunicación  

Rabiaah Achour Al-Masri  Facultad de Comunicación  

Hugo Ruiz Risoto  
Escuela Técnica Superior de  

Ingeniería Informática  

Francisco José Ruíz Mota  Facultad de Biología  

Jesús Cárdenas Conejo  
Escuela Técnica Superior de  

Ingeniería Informática  

Luis Gonzalo Moreno Caso  Facultad de Matemáticas  

  
Quedan aprobado por asentimientos todos los miembros mencionados. 

Ratificación, si procede, de acuerdos adoptados por la Delegación del CADUS. 

Luis CECADUS ruega el haber obtenido la información con antelación, aunque entiende que haya sido por falta 

de tiempo. 

Alfonso CADUS comenta que no es cosa de la Delegación del CADUS, sino que ha sido por iniciativa propia de 

Rabiah. 

Luis CECADUS acepta la respuesta. 

Rabiaah Comunicación comenta que ha sido a título personal, ya que la contactaron personalmente debido a su 

ámbito de conocimiento, las comunicaciones. 

Luis CECADUS pregunta si los integrantes de la Comisión de Becas MEC son los mismos que los de la propia 

hispalense. 

Alfonso CADUS comenta que la Comisión de Becas de la universidad se elige en pleno. 



 

 

Raúl FTF pregunta si los miembros de las comisiones deben tener algún tipo de cargo de representación del 

estudiantado, ya sea por Delegación de Centro o CADUS. 

Alfonso CADUS explica que han sido rellenados con miembros de la propia delegación por exigencia. 

Billy Estudiante explica que el CAE no dice nada al respecto y que lo “normal” es que acudan miembros de la 

ejecutiva. Además, lo elige el consejo y no indica si tienen que ser estudiantes o delegados. 

Raúl FTF agradece la respuesta. 

Con oposición manifiesta de Filosofía para la ratificación de los acuerdos por asentimiento, se procede a la 

votación. 

Con 12 votos a favor, 3 en contra y 2 abstenciones, se ratifican por mayoría los acuerdos adoptados. 

Constitución, si procede, de las Comisiones del CADUS y aprobación, si procede, de nuevos 

integrantes a estas. 

Lorena CADUS nombra el punto y presenta la documentación referida a la Comisión de Gabinete de 

Comunicación. 

Nerea Filosofía pregunta el qué se ha estado votando, si todo o individualmente alguna de ellas. 

Billy Estudiante comenta con un apunte técnico que, al ser único punto del orden del día, la votación es única. 

Lorena CADUS continúa con la explicación de la Comisión de Gabinete de Comunicación y pregunta si hay dudas. 

Raúl FTF pregunta cuál es la función en la estructura de la beca. 

Lorena CADUS explica que no tiene exactitud y que puede haber diversas, como preguntando por facultades. 

Luis Filosofía pregunta y acaba asumiendo que es una beca de formación. 

Alfonso CADUS explica las competencias de la Comisión de Encaje Normativo, malmente llamado, según 

comenta. 

Luis CECADUS pregunta si está formada. 

Alejandro CADUS comenta que al constituirse estas comisiones las anteriores se derogan. 

Lorena CADUS pregunta si se puede aprobar por asentimiento. 

Raúl FTF solicita la explicación de las competencias de la comisión. 

Varios miembros del pleno se unen a la propuesta de Raúl FTF. 

Alejandro CADUS realiza una explicación de la Comisión de Encaje Normativo. 

Al no haber oposición manifiesta, se aprueba por asentimiento la constitución de las comisiones. 

 

El nombramiento de nuevos miembros de las Comisiones del CADUS:  
  

Nombre  Comisión  

Rabiaah Achour Al-Masri  Comisión de Gabinete de Comunicación  



 

 

Ana María Gallardo Ramírez  Comisión de Gabinete de Comunicación  

Luis Mejías Camacho  Comisión de Encaje Normativo  

Informe, si procede, de la Comisión Electoral del CADUS. 

Luis CECADUS expone que es conveniente que hubiera dado el informe de la CECADUS al principio, pero no se 

le ha tomado en cuenta. Para las elecciones al CADUS se suministró una cuantía de 150€ a ambas, pero ninguna 

candidatura lo ha utilizado, en el periodo precampaña no hubo altercados, pero sí hubo algunos comentarios al 

respecto que se pudieron manejar de la manera adecuada. En el proceso de la elección, para la CECADUS fue 

su primera elección que justo venía de una elección difícil. Pide perdón si hubo alguna confusión o error en el 

manual. Aun así, agradece toda la participación. Se dio el escrutinio teniendo 11 votos Avanza, 10 UxC y 3 nulos, 

por tanto, la candidatura Avanza obtuvo la victoria, siendo la encargada de representar al CADUS en el siguiente 

periodo.  

Luis CECADUS prosigue explicando que a la CECADUS se le presentaron 3 instancias durante la campaña, las 

cuales se resolvieron, pero sin acuerdos unánime al publicarlas, por lo que se cree que no tiene sentido 

responderlas o decirlas. Dos fueron de UxC y una por una integrante de Avanza. UxC era del envío de un tuit de 

bajo sentido escatológico, que tiene todo el derecho de opinar, pero creo que no debe llegar a ese nivel de 

vocabulario. Otro era del uso de otro grupo de WhatsApp, de las formaciones de Cazorla, donde se hacían 

comentarios de una u otra candidatura. Clara Nieto presentó una instancia sobre no utilizar su nombre en un 

comunicado, se intentó explicar que, si aceptas estar en la candidatura, accedes y te expones en esos límites 

personales. Se ha pedido que se elimine ese contenido después de terminar las elecciones, sin embargo no se 

conoce si se ha cumplido. 

Aprobación, si procede, de nuevos integrantes a comisiones universitarias. 

Lorena CADUS comenta el punto de aprobación de nuevos integrantes a las comisiones y pasa a la primera de 

ellas. 

Comisión General de Becas y Ayudas al Estudio. 

Luis CECADUS comenta que estuvo en la comisión de becas y explica que es de su interés al ser su única vía 

por su emigración. Añade que inclusive el departamento posee una foto de él, en modo sarcástico. Fue un largo 

proceso con el servicio de becas. 

Lorena CADUS comenta que ha entrado en la sala Carlos Cruz y al ser una persona ajena a la universidad el 

Pleno tiene que votar su incorporación. 

Con oposición manifiesta de Filosofía, se procede a la votación. 

Con 12 votos a favor, 2 en contra y 3 abstenciones, se aprueba la entrada. 

Carlos Cruz se incorpora al Pleno. 

Lorena CADUS pasa a comentar las comisiones deportivas. 

Dani CECADUS comenta que la comisión hace tiempo no funciona. 

Phoebe Filosofía pregunta si hay alguna de igualdad y salud. 

Carlos Cruz Invitado comenta que no se convoca a penas, solo cuando es solicitado. 

Lorena CADUS pasa a comentar la comisión gestora del Pabellón de Uruguay. 



 

 

Alfonso Matemáticas comenta que tiene que regular aprobar actividades e intentar fomentarlo ya que es el centro 

social de los estudiantes, como teatros y tal. El reglamento es antiguo. 

Raúl FTF pregunta si se pueden unir en posteriores plenos en el caso de no completar los huecos. 

Alfonso CADUS comenta que sí. 

Se presentan los siguientes candidatos a Comisión de Becas y Ayudas del Estudio, correspondientes a los 8 
miembros titulares:  

 

Nombre  Centro  

Karina Madela Landivar Zambrana  Facultad de Química  

Phoebe López Rodríguez  Facultad de Filosofía  

Luis Mejías Camacho  Facultad de Derecho  

Nerea López Moreno  Facultad de Filosofía  

Raúl Real Pérez  Facultad de Turismo y Finanzas  

Billy Williams Marland  Facultad de Biología  

Manuel Cañizares Juan  Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática  

Ángel Ruiz Campos  Facultad de Física  

 
Quedan aprobados los integrantes de esta por asentimiento. 

Comisión de Actividades Deportivas. 

Alfonso CADUS comenta que son dos oficiales y dos suplentes.  
 

Se presentan los siguientes candidatos a Comisión de Actividades Deportivas, correspondientes a las cuatro 
plazas existentes, siendo los dos primeros miembros titulares y los dos siguientes miembros suplentes:  

  

Nombre  Centro  

Phoebe López Rodríguez  Facultad de Filosofía  

Inmaculada López León  Facultad de Ciencias de la Educación  

Enrique Martínez Calvo  Escuela Técnica Superior de Ingeniería  

Alfonso Campuzano Jiménez  Facultad de Biología  

 
Quedan aprobados los integrantes de esta por asentimiento. 

Comisión de Igualdad. 

Alfonso CADUS comenta que solo hay una plaza. 
 
 Se presentan los siguientes candidatos a Comisión de Igualdad, correspondiente a una única plaza:  
 
 
  

Nombre Centro 

Andrea Pintor Velázquez Facultad de Psicología 

  
Quedan aprobados los integrantes de esta por asentimiento. 



 

 

Comisión Gestora del Pabellón de Uruguay. 

Alfonso CADUS comenta que hay tres plazas. 
  

Se presentan los siguientes candidatos a Comisión Gestora del Pabellón de Uruguay, correspondientes a tres 
plazas:  

  

Nombre  Centro  

Daniel Martin Peña  Facultad de Farmacia  

Lucía Domínguez García  Facultad de Biología  

Alfonso Campuzano Jiménez  Facultad de Biología  

  
Quedan aprobados los integrantes de esta por asentimiento. 

Debate sobre propuestas a la Delegación del CADUS. 

Lorena CADUS comenta el punto de aprobación de nuevos integrantes a las comisiones y pasa a la primera de 

ellas. 

Alfonso CADUS explica el punto y dice que el verano será etapa de trabajo para la Delegación del CADUS. 

Phoebe Filosofía pregunta quién lleva el carpo de igualdad. 

Alfonso CADUS comenta que lo lleva Andrea Pintor Velázquez. 

Phoebe Filosofía solicita difusión por las redes para incentivar el cómo estamos de salud mental. Solicita difusión 

más rápida a través del CADUS, mediante la creación de un canal único de comunicaciones.  

Lorena CADUS le parece bien. Quiere crear grupo de Telegram para solo comunicados entre delegaciones. Habrá 

un encargado por cada Delegación de Centro y que cada uno le dé difusión al contenido que le parezca óptimo.  

Phoebe Filosofía le parece bien, pero solicita que lo trabajen correctamente. 

Raúl FTF solicita que el grupo sea de WhatsApp. 

Lorena CADUS comenta que se hará una encuesta para decidirlo.  

Raúl FTF explica un formato de formulario a hacer para el grupo. 

La Delegación de la Escuela Politécnica Superior se va del pleno. 

Billy Estudiante comenta que en las puntuaciones de automatrícula los no presentados cuentan con nota de 0, 

mientras que en la nota media no es así. Solicita para el año siguiente que no se tengan en cuenta los no 

presentados. 

Raúl FTF pregunta si es un fallo, o si es según la resolución rectoral.  

Billy Estudiante comenta que no. 

Nerea Filosofía comenta que a ella no le sale así. 

Phoebe Filosofía pregunta que por qué ocurre eso si aún no se han terminado los exámenes. 

Alejandro CADUS comenta que es del cómputo del año anterior, no el actual. 



 

 

Alfonso CADUS comenta que preguntará al vicerrectorado. 

Phoebe Filosofía solicita la votación y que conste el pensamiento de la organización para la obtención del grupo 

de difusión para ir trabajando. 

Alfonso CADUS pregunta si hay oposición activa para el canal de comunicación entre las delegaciones. 

Ana María Comunicación solicita que se reúnan mínimo 1 vez al año y que se recoja en las normativas para que 

tenga sentido la comisión. 

Dani CECADUS pide recoger punto deportivo y comenta que desde el CADUS nunca se ha mencionado, es una 

buena idea de unión entre los estudiantes. 

Alfonso CADUS comenta que lo apunta. 

Pablo FCT opina en relación con el real decreto sobre dar de alta a las personas que hacen prácticas. No está de 

acuerdo porque lo pagaría la universidad o la empresa, por lo que ellos no querrían. Solicita qué se va a 

manifestar exactamente. 

Billy Estudiante comenta que no se puede subir precios matrículas va por decreto, competencia distinta.  

Luis CECADUS comenta que a lo mejor podrían subirse los créditos y comenta que hasta que no salga el BOE 

no es tema de cuestión. 

Alfonso CADUS comenta que estaremos al día para adelantarse al problema. Hasta que no se estudie y hable 

con delegaciones no se va a tomar visión. 

Alfonso Matemáticas explica que no se va a subir los precios porque ya está aprobado. No se puede aumentar 

los créditos de las prácticas, sería al siguiente curso. 

Dani CECADUS comenta que en las carreras no sería fácil aumentar los créditos, por órdenes ministeriales.  

Ana y Rabia Comunicación solicita garantizar revisión sobre dobles grados, para agilitar desde el CADUS sobre 

este proceso. 

Raúl FTF se suma por sobre todo el tema de los horarios de los dobles grados. 

Alfonso CADUS comenta que la compañera Clara Vicedelegada de Relaciones Institucionales y Garantía de 

Calidad realizará un estudio y van a revisar los grados, hacer presión en los centros y hablar con vicerrectorado. 

Ana y Rabia Comunicación comenta que le han admitido que creen no cumplen. Pregunta si hay aula de teatro o 

algo así. Solicita un aula de teatro. 

Raquel CADUS comenta que se puede conseguir con aulas de cultura y dice que poco a poco se consigue. 

Ana y Rabia Comunicación comentan que lo saben, pero quieren que se implique toda la universidad. Un club 

entero a nivel de la universidad. 

Lucía CADUS comenta que le parece bien. 

Phoebe Filosofía solicita punto de información y comenta que había ayudas, pero el aula de cultura es lo mejor 

ya que lo lleva el CICUS . 

Carlos Cruz Ajeno considera que lo mejor es crear asociación para recibir ayudas y así sería a toda la comunidad 

universitaria. Para hacer un club no sería necesario aula de cultura, aunque estaría bien y estaría asociado a la 

universidad.  



 

 

Alfonso CADUS dice que si ellas quieren que vayan preparando.  

Lorena CADUS comenta que todo se puede comentar. 

Ana y Rabia Comunicación proponen que por normativa no se pueda. Pregunta si se puede hacer candidatura 

conjunta de dos personas a delegado nato. 

Billy Estudiante y Alfonso CADUS comentan que es unipersonal. 

Ruegos y preguntas. 

Luis CECADUS solicita darle vida a la EPS. El horario del pleno dice que es el peor día y peor hora, aunque sea 
concertado.  
Hay pendiente reglamento del CADUS. La propuesta de que se haga comisión plenaria para que todos tengamos 
participación en el reglamento. 
Cesar peleas en Geografía e Historia porque ambos han hecho actos erróneos y fastidian al estudiantado. 
Comenta que hay muchas cosas por hacer, al Sr. Delegado del CADUS. Espera ver al delegado trabajar.  
 
Raquel CADUS pregunta sobre lo de Geografía e Historia. 
 
Luis CADUS comenta que el problema es el aula de cultura porque la información no es adecuada. 
 

La Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica se va del pleno. 

Raquel CADUS pregunta a la mesa sobre una mediación.  
 
Billy Estudiante comenta que existe la LCU, que está aprobada. 
 
Alfonso CADUS señala que estamos para cualquier cosa.  
 
Raúl FTF ruega hacer el próximo pleno en Económicas, Filosofía, Psicología, etc. 
 
Alfonso CADUS comenta que se puede votar por el grupo, pero que está bien que el pabellón tenga “vida”. Se 
podría hacer un rotatorio o ir viendo. 
 
Luis CECADUS comenta la problemática de Bellas Artes. 
 
Alfonso CADUS añade a su anterior intervención que si alguien se presenta a sede para al próximo pleno se iría 
viendo.  
 
Pablo CADUS comenta del problema sobre la plaza de sustituto interino y pregunta si se puede difundir. 
 
Alfonso CADUS expone que es un buen ejemplo para el nuevo canal de comunicación.  
 
Raúl FTF comenta que no se haga con prisa, las acciones las quieren tomar rápidamente. 
 
Lorena CADUS comenta que enviará correo para lo de comunicación. 
 
 

Se cierra la sesión a las 20:11 
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